

Fomento financia la recuperación del antiguo ayuntamiento de Miranda de Arga

La reforma ha costado 800.000 euros; el mobiliario, 31.474; y la nueva instalación fue inaugurada hace casi un año, el 28 de diciembre de 2005. La biblioteca está ubicada junto a la iglesia de la localidad y ocupa el espacio que, además del ayuntamiento, en el pasado fue ocupado por el mercado y la cárcel. La nueva dotación sustituyó a otra biblioteca que no reunía las mejores condiciones.

La ejecución de una nueva biblioteca municipal en Miranda de Arga comenzó a gestarse en la pasada legislatura y salió adelante dentro del programa de actos conmemorativos del quinto centenario de Bartolomé de Carranza, mirandés que llegó a arzobispo de Toledo.

Las obras duraron cerca de tres años. La actuación consistió en la rehabilitación del edificio, conservando las partes de las fachadas ejecutadas en cantería. La biblioteca ocupa las plantas baja y primera del edificio; el semisótano y la bajocubierta están destinados a locales complementarios.

El fondo de la biblioteca municipal de Miranda de Arga está compuesto de 12.000 volúmenes y la bibliotecaria es Puri Induráin.